



'Quienes aspiran a Presidencia le tiran a plurinominal'

A lo que en verdad "le tiran" los aspirantes a la candidatura presidencial de la Oposición, afirmó el Presidente Andrés Manuel López Obrador, es a una posición plurinominal en el Congreso de la Unión. "Todos los opositores nuestros que aspiran a ser candidatos a la Presidencia, a lo que le tiran realmente es a una plurinominal", declaró. "De los 50 o más que aspiran, llámese Santiago Creel o la señora Lilly Téllez o el de la Coparmex, Gustavo de Hoyos, o (Demetrio) Sodi, que también ya se apuntó, o el que fue gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles. Bueno, todos esos, todos, habría hasta que poner la lista, realmente lo que buscan es ser diputados o senadores plurinominales", agregó.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx? rval=1&urlredirect=/quienes-aspiran-a-presidencia-le-tiran-a-plurinominal/ar2579618?v=4